

SIERENTZ

Infos

N°397



LE BULLETIN COMMUNAL
D'INFORMATION

février 2026

EN FÉVRIER À SIERENTZ



03 À la Une
Installation du nouveau Conseil Municipal des Enfants (CME)

04 Cérémonie des Vœux
Le jeu de l'oie

06 Repas des Aînés
Édition 2026

07 Solidarité
Une Femme, une Rose
Remise de chèque au profit de La Ligue contre le cancer

08 Histoire
Inauguration du Mur des Mémoires au lycée Mermoz de Saint-Louis

08 Associations
Sortie Fleur de l'Âge

09 Vie municipale
La mobilité douce à l'honneur
Nettoyage d'un terrain en zone naturelle

10 Barbapapas
Collecte au profit de Terre des Hommes

La Barbacool « attitude »
Retour sur la collecte des Barbapapas

11 Infos pratiques
Recensement citoyen, JDC et Service national

12 Environnement
Un parcours sportif sur le site naturel de la Sandgrube

13 Le coin dialectal
Les festivités de Carnaval

14 Manifestations
Ciné Sierentz

Après-ski Fascht
Musique Municipale
Concordia
Bal de carnaval du CME
Pompiers :
La soirée « Best of »
Un déjeuner dansant « Pumpier Fäsch »

15 Tribune
Expression libre du Groupe minoritaire

16 Carnet

Installation du nouveau Conseil Municipal des Enfants (CME)

À la suite des élections organisées à l'école élémentaire le 18 décembre dernier, la commune accueille son nouveau Conseil Municipal des Enfants.
L'ensemble des élèves a pu participer au vote.



Nous leur souhaitons la bienvenue et beaucoup de réussite dans cette belle aventure citoyenne.



Composée de 13 enfants, c'est la liste bleue qui a remporté ces élections. Élu pour deux ans, ce conseil permettra aux jeunes de s'impliquer activement dans la vie de la commune. Tout au long de leur mandat, ils auront l'occasion de proposer et de mener des projets au service des habitants.

Une petite cérémonie, organisée en présence de leurs parents le 13 janvier, a permis de les installer officiellement et de leur remettre leurs écharpes tricolores.

Les enfants élus sont : Luna AGUILLOU, Zayned DAOUD, Kenzo DI LORENZO, Leonie FLAMENT, Lily JAFFLIN, Aleya JAKUPI, Lucile KIPPELEN, Jeanne LE, Maxime LORENTZ, Lidia MENDES ROCHA, Frida RENARD, Edward SAINT MARTIN, Mael TURRI.

La cérémonie des vœux

Le jeu de l'oie

Jamais à court d'idées, l'adjoint au maire Stéphane DREYER a imaginé cette année une soirée de cérémonie organisée autour d'un jeu de l'oie. Les invités ont lancé les dés afin de découvrir sur les cases du plateau de jeu les différents projets, travaux, événements et animations de l'année écoulée. Dans son propos, le maire Pascal TURRI a fait part des difficultés rencontrées au quotidien par les élus dans un contexte politique incertain. Il a aussi tenu à remercier l'ensemble du personnel communal et des élus du conseil municipal pour leur engagement tout au long de l'année au service de la population.



Merci pour votre présence nombreuse à cette réception !



► La Musique Municipale Concordia a accompagné cette cérémonie.



► Solidarité : deux chèques de 1 500 euros issus des bénéfices de la vente des bredala du marché de la Saint-Nicolas ont été versés à l'association Caritas, représentée par madame Muriel KRUGLER et l'Ermitage, représentée par madame Sarah HANS, pour soutenir leurs actions envers les personnes vulnérables et particulièrement les enfants.



► Deux personnes ont été récompensées par la médaille d'honneur régionale, départementale et communale : le sous-préfet Julien LE GOFF a procédé aux remises de médailles à Ghislain MOUGENOT du service technique communal pour ses 35 années de service et à Pierre ENDERLIN, conseiller municipal depuis 30 ans.



► Les 13 nouveaux élus du conseil municipal des enfants ont été présentés par l'adjointe au maire référente Lauren MEHESSEM.

Repas des Aînés

- ÉDITION 2026 -



De beaux moments partagés, pour bien débuter cette nouvelle année !



DI 8
MARS

Une Femme, Une Rose

À l'occasion de la Journée Internationale des Droits des Femmes, le 8 mars 2026, le Rotary Club d'Ensisheim organise l'opération « Une Femme Une Rose » pour collecter des fonds.

- La deuxième à la Protection de l'Environnement en participant au financement d'un « Nouveau sentier pédagogique » ludique et éducatif, adapté à tous publics à la Maison de la Nature du Vieux Canal à Hirtzel.

En outre, la Mairie de Sierentz offre chaque année 250 roses aux résidentes de l'hôpital et de la Maison de Retraite de Sierentz.

A Sierentz, les participants sont nombreux :

Pâtisserie SCHUELLER, Restaurant Chez Guillaume (Schlierbach), Crédit Mutuel, Chaussures RAPP, Pompes Funèbres BENTZINGER, Peinture KWAST, Bureau de tabac JOGA, Pâtisserie ZUSSY, Coiffure MONTALBEN, Restaurant Au Gourmandin, Pressing Sundgauvien, Cantonal Service, Optique Krys et la Mairie de Sierentz.



Cette année, 147 personnes âgées de plus de 70 ans ont répondu à l'invitation de la mairie afin de partager un repas et aussi du bon temps ensemble, autour de plats mijotés par l'équipe du restaurant la Croix d'or dont le service a été assuré par les conseillers municipaux et leurs conjoints. Les animations musicales étaient proposées par la Musique Municipale et le chanteur Christian GAFENESCH. Les enfants du groupe de théâtre en alsacien, encadrés par Gérard KOEHL et Rita GINTHER, ont enchanté l'assistance, tout comme les danseuses du Dance Center qui ont rythmé l'après-midi par leur belle énergie.

Les roses seront achetées au Rotary par des commerçants, artisans, administrations, professions libérales et particuliers qui les offrent à leurs clientes, collaboratrices ou amies comme geste de reconnaissance, de considération ou d'amitié. Nos Roses bénéficient du Label FAIR TRADE pour un commerce équitable au profit des plus démunis, ainsi celui de La Haute Valeur Environnementale (HVE) qui préserve les écosystèmes et limitent les pressions sur l'environnement.

Le Club, dont la devise est « Servir d'abord » a choisi en 2026 de dédier son opération à deux actions locales principales :

- La première dédiée au financement d'un chien d'Assistance avec l'Association « handi chien de Kunheim » en soutien aux enfants les plus fragiles dans une école maternelle de notre Région et tout particulièrement à l'éducation d'enfants autistes via l'Association « Le Destin Bleu » ;



Remise de chèque au profit de La Ligue contre le cancer

Nous avons eu le bonheur de remettre le chèque de la 2^{ème} édition de la Sierentzoise d'un montant de 15 086 € au profit de La Ligue contre le cancer - Comité du Haut-Rhin (68).

L'intégralité des participations a été reversée à la Ligue, sans déduction d'aucuns frais.

Pour contribuer à cette cause, rendez-vous le 27 septembre 2026 pour la 3^{ème} édition de la Sierentzoise.

Ensemble, continuons à lutter contre le cancer !



© Lycée J. MERMOZ

Inauguration du Mur des Mémoires au lycée Mermoz de Saint-Louis

Un « Mur des Mémoires » a été créé dans l'enceinte du lycée à l'initiative de deux professeurs d'histoire, Stéphane GRIGGIO et Guillaume COLOMBA.

Il s'agit d'un support d'affichage mettant en valeur différents projets mémoriels, sorties et voyages effectués par les élèves dans le cadre du programme d'histoire et de la spécialité HGGSP (histoire-géographie, géopolitique et sciences politiques). Ils sont centrés sur les conflits du XX^e siècle, guerres mondiales et guerre d'Algérie en particulier. Des œuvres de l'artiste plasticien Zed ont également été implantées sur le parcours. À l'occasion de l'inauguration, deux pavés de la mémoire (Stolpersteine) ont été scellés en mémoire de Ludoviciens déportés durant la Seconde Guerre mondiale. De nombreux élèves de Sierentz ont participé aux différents projets présentés ; de ce fait, la commune a contribué au financement du Mur par une subvention de 500 euros votée au Conseil Municipal.



Bravo aux jeunes et à leurs enseignants pour leur engagement au service de la mémoire de notre région.

Rachel SORET VACHET-VALAZ

Sortie Fleur de l'Âge

Le 17 décembre dernier, une nouvelle sortie culturelle organisée par la Fleur de l'Âge a eu lieu à Mulhouse.

Les participantes ont visité la collection d'œuvres du musée des Beaux-Arts, avant de découvrir le marché de Noël de la ville ainsi que ses éclairages féériques.

Vous aussi, vous souhaitez être informé et participer aux activités de l'association ?

lafleurdelagesierentz@gmail.com
ou 06 10 75 02 16



La mobilité douce à l'honneur

Le 13 décembre dernier, notre commune a inauguré officiellement son parcours de pistes cyclables. Ce projet est né de l'initiative du Conseil Participatif Citoyen.

Pour célébrer cette belle réalisation, c'est dans la bonne humeur et, bien sûr, à vélo que le parcours a été découvert. Cette inauguration symbolise l'aboutissement d'une réflexion collective dédiée à la mobilité douce, offrant désormais aux petits et grands Sierentzois des itinéraires mieux adaptés.

La matinée s'est terminée de la plus belle des manières au périscolaire des Barbapapas, rue du Moulin. Autour du verre de l'amitié, les participants ont pu échanger sur ces nouveaux aménagements dans une ambiance chaleureuse.

Un grand merci aux membres du Conseil Participatif Citoyen pour leur engagement et à tous les cyclistes qui font et feront vivre ces nouveaux tracés !



Patrick GLASSER
Adjoint délégué

Nettoyage d'un terrain en zone naturelle

Après plusieurs années de procédure judiciaire la ville a enfin pu procéder au nettoyage d'un terrain situé en zone naturelle, situé près de la gravière le long de la voie ferrée.

Avec l'appui des services de Gendarmerie et de la Brigade Verte, les Services Municipaux sous le contrôle de l'Adjoint au Maire en charge de la sécurité Monsieur Patrick GLASSER, ont procédé à l'enlèvement d'une trentaine de véhicules endommagés ou épaves, abandonnés sur un terrain communal ainsi que deux tonnes de déchets en tous genres.

Il est rappelé que l'abandon de véhicules, comme de déchets en dehors des structures dédiées, est possible de poursuites à l'encontre des personnes qui en sont à l'origine.



LES DERNIÈRES NOUVELLES DES *Barbapapas*

Edition de Sierentz • N°113



DU CÔTÉ DES ÉLÉMENTAIRES

La Barbacool « attitude »

Dans le cadre des appels à projet de la CAF (Caisse d'Allocations Familiales), et avec l'accompagnement de Saint-Louis Agglomération, les animatrices du pôle primaire, « les Barbacool » ont organisé un évènement « parentalité » intitulé : « C'est Cool d'être parent ».

Le projet s'est déroulé à la médiathèque, le mercredi 19 novembre 2025 de 15h à 17h dans la salle dédiée aux évènements. Les parents ont pu apprécier le coin infos afin de disposer de toutes les ressources nécessaires pour répondre à leur questions et inquiétudes.

Nous remercions chaleureusement nos partenaires : La médiathèque, pour son accueil dans ses locaux L'association des Parents d'Elèves (l'APE) pour sa participation.

Et enfin toutes les familles rencontrées.

Collecte au profit de Terre des Hommes

Au terme de deux semaines actives de collecte, les enfants ont remis une belle quantité de cartons de jouets et de livres à Simon REY de l'Association Terre des Hommes.

Les enfants et bénévoles se sont ensuite retrouvés autour d'un chocolat chaud.

Merci à toutes les familles pour leur générosité.



Carole CHITSABESAN
Adjointe déléguée



DU CÔTÉ DES MATERNELLES

Retour sur la collecte des Barbapapas

Comme chaque année, les Barbapapas ont organisé une collecte au profit d'associations locales soutenant les familles en difficulté. Pour cette édition, les dons ont été reversés à l'association Cariboutchou (Bourtzwiller) ainsi qu'au centre maternel et à la pouponnière de l'Ermitage (Mulhouse).

Une remise de dons sous le signe de l'échange

Le 11 décembre dernier, les représentants des structures bénéficiaires et les bénévoles ont été accueillis pour la remise officielle des dons. Parmi eux :

- Jocelyne et les tricoteuses de Sierentz, qui ont confectionné couvertures et layettes ;
- Marie-Claire et Francine pour l'association Cariboutchou ;
- Sarah pour l'Ermitage.

Cette rencontre a donné tout son sens à l'engagement des enfants en leur montrant les résultats de leurs efforts. Au-delà de la collecte matérielle, ce projet a été l'occasion d'une réflexion sur la solidarité. Les enfants ont fait preuve d'une réelle écoute lors des échanges avec les intervenants. Ils ont notamment partagé leur vision du "prendre soin de l'autre", évoquant aussi bien le confort matériel (couettes, jouets) que l'importance du lien social.

Remerciements

Les Barbapapas tiennent à remercier les familles, les bénévoles et les enfants.

Jeunes de 16 ans : pensez à votre recensement

Vous venez d'avoir 16 ans ? Une démarche citoyenne indispensable vous attend : le recensement citoyen obligatoire.

Le recensement est la première étape d'un parcours qui vous mène à la **Journée Défense et Citoyenneté (JDC)**. Sans l'attestation de recensement ou le certificat de participation à la JDC, il vous sera impossible de vous inscrire à :

- L'examen du **permis de conduire** ;
- Au **Baccalauréat**, BEP ou CAP ;
- Aux concours de la fonction publique.

Une fois recensé et votre JDC effectuée, votre inscription sur les listes électorales est automatique dès vos 18 ans.

COMMENT FAIRE ?

C'est simple et rapide. Dès votre 16^{ème} anniversaire (et dans les 3 mois qui suivent), rendez-vous en mairie muni de :

- Votre pièce d'identité (CNI ou passeport) ;
- Votre livret de famille.

Après le recensement, vous recevrez une convocation pour la JDC.

Pour plus de renseignements : www.service-public.fr ou contactez l'accueil de votre mairie 03 89 81 51 11.

ma JDC.fr
Journée Défense et Citoyenneté

L'organisation de ma JDC, maintenant c'est en ligne !

ANIMATEUR ENCADRANT Mairie PARTENAIRE

J'ai entre 18 et 25 ans Je m'inscris en quelques clics Je m'informe de A à Z

RENDEZ-VOUS SUR MAJDC.FR

MINISTÈRE DE LA DÉFENSE
SÉCRÉTARIAT GÉNÉRAL POUR L'ADMINISTRATION
DIRECTION DU SERVICE NATIONAL ET DE LA JEUNESSE



UN PARCOURS SPORTIF sur le site naturel de la Sandgrube

Et si vous veniez profiter du grand air pour faire votre séance de sport ? C'est désormais possible sur le site naturel de la Sandgrube.

Petits et grands peuvent dès à présent s'exercer grâce au nouveau parcours sportif installé tout au fond du parc. Abdominaux, tractions, slalom et autres exercices vous permettront de bouger à votre rythme, dans un cadre naturel au grand air.

Au fil de votre séance, vous pourrez profiter du chant des oiseaux, du calme de l'eau et de l'horizon, tout en enchaînant

quelques flexions. Une manière agréable de prendre soin de son corps... et de son esprit.

Entièrement conçu en bois, le parcours s'intègre harmonieusement dans le paysage que nous offre la Sandgrube.

Aménagé sur deux niveaux, le site a également fait l'objet d'une plantation d'environ une centaine d'arbres et d'arbustes, dont la plupart produisent des

fruits comestibles. D'ici quelques années, vous pourrez ainsi déguster quelques petits fruits à l'ombre de leur feuillage, après l'effort.

Nous vous remercions par avance de prendre soin des équipements et de respecter la quiétude des lieux, pour le bien-être des autres usagers, mais aussi de l'ensemble des êtres vivants qui peuplent ce site naturel.



**À vos baskets,
et bonne séance
à la Sandgrube !**

Luc FUCHS
Adjoint délégué

LES FESTIVITÉS DE CARNAVAL

Carnaval est la fête profane par excellence. Née de l'imagination celte, romaine et germanique, remodelée sous le Moyen-Age et la Renaissance, actualisée aux temps modernes, elle passe pour la manifestation la plus spectaculaire de l'humanité. En février, elle a pour but - dans le monde septentrional - de libérer les personnes de l'obscurité de l'hiver et convoquer la clémence printanière. Déguisements, masques, friperies, cortèges, fifres, bals, tambours, chants, cris et autres glapissements dissonants portent l'homme au rendez-vous de cette « fête des fous » ! ... Il fallait chasser les ténèbres et l'angoisse au moyen d'une tactique humaine : l'humour dans l'extravagance. Devenus maîtres de l'originalité de la fête, les conscrits d'époque improvisaient ce pamphlet qu'était le Schnitzelbânk, un papier, qui, à la grande joie des habitants, colportait les ragots du village.

Quelques anecdotes sur les belles-mères et sur un incident vécu à Sierentz dans les années 50



Elsasser ecklé

'S ISCH GNÜE HAI D'UNTE (IN DA 50 JOHRE)

Dr Chari macht kei Büra Gschätzade
A blediga Waage voll Füetter gläde
2 Ochsa tràmpe dert dur d'Kirchgäss'
Un scho geht'r los dr grosse Gschpäss'

Vor der Ferme isch a machting Loch
Dr Wäge schwängt ! Das Misere noch !...
Mit Gäble han mìr d'Sitta wälle stibre
« Zu hilf, s'kommt jetz àlles gé kippe ! »

Dàs offene Hai hät a volle Druck
Dr Bimbäum versait, Nundadjuck
Dr Brötschwäge losst àlles los
S'gänze Füetter ligt uff dr Stross

Mir han no gwissa Hümör do gfunde
Brücht nimm schimfe, s'Hai isch dunte
Harzäft ihr Litt, müesch duraschäffe

Denn s'hälbe Sierentz, isch ku gé gäffe
Bür mach dir do kei Sorge ! ...
Uffgrühmt isch no salsa Morge
D'Conscrits han jetz Gott sei Däck
A neyes Opfer fir dr Schnitzelbânk

FT

⁽¹⁾ au choix: pie-grièche, dragon, choléra, teigne, harpie, furie, chipie

⁽²⁾ Rue de l'Etang in Schlierbi.

D'SCHWÌGERMÜETTER

Mir spracha a betzi vom Àllgemeine
A kleines Gsetzle beschägdigt a keine
Beträchte jetz die Schwigermüetter
Vielmol betitelt als Familie Lüeder⁽¹⁾

D'Schwigermàmme isch nít beliebt
Ma meint, sie hät uns s'Labe vertriebt
Sie redd iberàl dri, isch immer präsànt
Un mischt sich in àlles, dàsch bekànnnt

A betsi « doucement » mit dana Worte
As gibt Schwigermiettra àller Sorte
Mit'm Tochtermànn geht's nít schlacht
Sie gibt ihm mankmol gwiss no racht

Àb un züe, dàs han mìr scho gsajt
D'Schwigermàma isch nít so leid
Mir àlli mìr kènene unser Stick
Un han dr Tèifel ... in da Rib'

Mich hät d'Schwigermàmme känne lide
Wenn ich'ra d'Rabe ha miesse schnide
In dr Dèifelgäss⁽²⁾ bin ich dert gländé
Uff'm Kuchitisch isch dr Wikrüeg gestànde

D'Schwigermüetter müesch nít lo kèia
Derfsch'ra, wohl oder ibel, viel verzeija
Jede hât si Lühne, nur a betzi Geduld
Jede Mensch isch àn da Streite d'Schuld

Merci aux auteurs du coin alsacien : Yves BISCH,
François TSCHUPP, Véronique & Robert BISSEL,
Denis BANGEL, Patricia GOUTTEFARDE et Marc ILTIS.

Ciné Sierentz La bonne étoile

Prochaine séance le mardi 17 février à 14h et à 20h, à la Salle des Fêtes de Sierentz

France 1940, Jean Chevalin et sa famille vivent dans la misère après que ce dernier a jugé bon de... déserter ! La situation n'est plus tenable. Convaincu que « certains » s'en sortent mieux, Chevalin a une brillante idée : se faire passer pour juifs afin de bénéficier de l'aide des passeurs pour accéder à la zone libre. De malentendus en révélations, il va entraîner sa famille dans ce grand périple qui déconstruira ses préjugés un à un...



MA 17
FÉV



Stéphane DREYER
Adjoint délégué



SA 7
FÉV

Après-ski Fascht

Le handball club de Sierentz organise son Après-Ski fascht Acte VII - avec DJ PACOS le samedi 7 février 2026, à la salle AGORA à 19h.

Entrée : 10€ - soirée privée uniquement sur prévente, contacter : hbc.sierentz@gmail.com



DI 15
MARS

Musique Municipale Concordia

La Musique Municipale Concordia de Sierentz organise un déjeuner dansant le Dimanche 15 mars 2026 à partir de 11h30 à la Salle AGORA de Sierentz.

Celui-ci sera animé par l'orchestre folklorique "D'ORIGINAL BLOOSMUSIK" de Geispolsheim.

Menu :

Entrée - Fleischschnacka - Fromage - Dessert - Café (hors boissons).

Stéphane DREYER
Adjoint délégué



MA 10
FÉV

Bal de carnaval du CME

Le bal du carnaval du CME, destiné aux enfants de l'élémentaire, aura lieu le mardi 10 février 2026 de 18h à 20h à la salle des fêtes.

Entrée 2€

Pompiers

L'Amicale des sapeurs-pompiers de Sierentz organise :

La soirée « Best of années 80 Acte 4 »

Samedi 28 mars 2026 à 19h à la salle AGORA. Soirée mixée et animée par Robin (Nostalgie).

Tarif :

* en prévente : 12€ avec une conso offerte et une place assise ;

* sans prévente : 12€.

SA 28
MARS



Déjeuner Dansant PUMPIER FASCHT

Dimanche 29 Mars ouverture des portes à 11h30
Salle Agora - Sierentz

Déjeuner animé par : ORCHESTRE ROMANTICA

Restauration faite maison
- Bouchée à la reine, nouilles
- Délice givré
- Diable noir en tasse

Entrée avec repas : 25€
Enfants de -12 ans : 10€

Pensez à réserver!

Organisé par l'Amicale des Sapeurs Pompiers de Sierentz
Réservation : 06 85 71 30 87
Courriel : spsierentz@gmail.com

DI 29
MARS

Un déjeuner dansant « Pumpier Fascht »

Dimanche 29 mars 2026 à partir de 11h30 à la salle Agora. Le déjeuner est animé par « Orchestre Romantica », la restauration est faite maison : bouchée à la reine, nouilles - délice givré - diable noir en tasse.

Entrée avec repas : 25€
Enfants de -12 ans : 10€

Réservations et renseignements par téléphone : 06 85 71 30 87 ou par mail : spsierentz@gmail.com

La Tribune

Elections municipales de mars 2026 - A compter du 1er septembre dernier et jusqu'au jour de l'élection, les actions de communication mises en œuvre sont encadrées. Sont ainsi concernés, entre autres, les bulletins d'information des communes avec notamment l'éditorial de l'exécutif et les tribunes politiques, les inaugurations, les cartes de vœux, les flyers et documents d'information édités notamment par la commune mais également les modes de communication électronique (sites internet, blogs et comptes Facebook ou X (ex-Twitter)).

Le groupe minoritaire respectera ces consignes électorales.

Seul le juge électoral apprécie souverainement s'il y a eu ou non communication prohibée et mise en valeur injustifiée des actions des élus candidats ou de tout autre élu.

Paul-Bernard MUNCH,
pbmunch@free.fr, 06 17 01 92 01,
Marina SANCHEZ, Régis BELEY,
Sandrine GUTEDEL et Gérard BENTZINGER

[Texte transmis par le groupe minoritaire]



Carnet

Naissance

Le 10 novembre 2025 Evan, fils de Feryal SAGLAM et de Ogur ILBEYI
Le 12 novembre 2025 Jeanne, fille de Elodie MEISTER et de Jean-Thomas RUNSER

Anniversaires

le 1^{er} mars 83 ans Georges HOLLINGER
le 04 mars 88 ans Jacqueline HOOG
née PHILIPPE
le 05 mars 84 ans Léonore HAAS
née STOETZER
le 07 mars 80 ans René HOMATTER
le 08 mars 93 ans Maurice ROSENFELD
le 09 mars 82 ans Antoinette KUTTLER
née KOERPER
le 15 mars 80 ans Jean-Pierre GUERDOUX
le 15 mars 86 ans Pierre MATIVET
le 21 mars 93 ans Huguette HENNA
née HOMMATER
le 30 mars 96 ans Jeanne SINNIGER
née FLUCK

MAGAZINE ÉDITÉ PAR
LA MAIRIE DE SIERENTZ

Mairie

1 Place du Général de Gaulle
68510 SIERENTZ • Tél. 03 89 81 51 11
mairie@mairie-sierentz.fr
www.sierentz.fr

Ouverture : du lundi au jeudi de
9h à 12h et de 14h à 18h, le vendredi
de 9h à 12h et de 14h à 17h.



Dépôt légal : Février 2026.

Directeur de la publication : Pascal TURRI

Conception et rédaction :

Commission Communication et Évènements,
Rachel SORET VACHET-VALAZ - Adjointe déléguée,
Ysabelle EPPINGER - Service Communication.

Création graphique : rhodamine-communication.fr

Impression : Alsagraphic, Rixheim. Imprimé
sur du papier certifié PEFC. • Crédits photos :
Mairie de Sierentz, Pascal TURRI, Rachel SORET
VACHET-VALAZ, Juan VIZCAINO, documents remis,
Ysabelle EPPINGER, Unsplash/Xavi Cabrera,
Freepik.